

El Alcázar 22 Julio - 70

LOS ASES DEL BOXEO HABLAN PARA «EL ALCAZAR»



Extraordinario plantel de figuras que tomaron parte en la velada. (Fotos Lara.)

ORGAZ. — Con motivo de la actuación en esta localidad de los ases del boxeo español, he tenido ocasión de entrevistar para EL ALCAZAR a estas populares figuras que tanto gozan del favor del público y en honor a la verdad he de confesar que al final de estas entrevistas he salido gratamente impresionado por la amabilidad y gentileza con que me atendieron, mostrando todos ellos una humildad loable. Si en principio el hecho de verse ante nombres y nombres tan populares como Legrá, Velázquez, Calvo, etcétera, y ese mundo que les rodea, puede influir en uno y crearle una especie de complejo ante este mundillo interiormente desconocido para tantos, lo cierto es que ellos mismos derriban el mito que creamos en torno suyo mostrándose como chicos normales que olvidan y nos hacen olvidar que son capaces de poseer una corona europea o mundial como si tal proeza estuviera al alcance de cualquiera.

LEGRA

Quizá por ello son campeones, y así lo demuestran fuera y dentro del ring escribiendo las palabras caballerosidad y nobleza donde los demás quizá pusiéramos orgullo.

Mas volviendo al tema, al primero que tengo ocasión de entrevistar es a Pepe Legrá que se encuentra acompañado por Kid Tunero. Observo a Legrá un tanto "apagado", mientras se toma un comprimido. Tengo fiebre, me dice. Guardaba cama pero me he levantado para venir a Orgaz y cumplir este compromiso. De donde yo deduzco que Legrá es hombre que cumple su palabra, aunque a veces falle en los pronósticos, aunque cuando así sucede el fallo nunca le es imputable al campeón...

Preguntado sobre sus aspiraciones hacia la reconquista del título mundial me contesta: "Las gestiones están muy avanzadas para disputarlo y voy a él con toda fe e ilusión. Esta ilusión es la que me mantiene en el boxeo".

Como observo a Legrá un

VELAZQUEZ

Al término de esta velada, y en el curso de la cena ofrecida por el C. D. Orgaz a todos los participantes y autoridades, Velázquez, muy complaciente pero más reservado, manifiesta estar en período de descanso tras su último combate en el que

encontrándose ya preparando las maletas para saltar el Atlántico y celebrar dicho combate. Que haya suerte, Arranz, porque lo demás lo tienes tú.

PACO TORRES

Y cierra esta serie de entrevistas con el popular Pa-

CALVO

Posteriormente, en las casetas, entrevisto a Manolo Calvo, y al interesarme por sus cejas, punto débil de este bravo ex campeón europeo, me dice:

"Tengo un combate aplazado y tras el mismo me operaré para acabar de una vez con esta negra pesadilla que tanto me ha perjudicado." Me transmite igualmente un saludo para todos los aficionados toledanos.

LEVY

Tras un combate celebrado entre amateurs tengo ocasión de charlar con Enrique Levy, campeón canario y firme promesa para acometer empresas de gran altura. Tiene una constitución física admirable.

"A la vista tengo un combate el próximo día 24 en Almería. El día primero peleé en Oviedo ante Tony Ortiz y posteriormente varios combates aplazados con el promotor San Román para Madrid."



Nuestro corresponsal, en su charla con Velázquez.

retuvo brillantemente su título de campeón europeo. Asiste de testigo en nuestra charla su hermano Velázquez II, un chaval joven que ya ha disputado diversos combates como aficionado siguiendo, por propios méritos, el historial de su hermano.

ARRANZ

Finalmente es José Arranz quien me expone sus deseos de enfrentarse al campeón mundial Olivares, co Torres, la voz de oro del cuadrilátero, conocedor de estos pueblos manchego-toledanos a los que encuentra muy cambiados en cuanto al aspecto próspero que presentan ahora.

Me voy, dice, altamente impresionado de esta velada por la corrección del público, que ha sabido estar a la altura de la misma y porque en mi larga vida dentro del boxeo no recuerdo haber visto juntos en el ring tantas figuras. Orgaz lo ha merecido y por ello os doy mi enhorabuena.

Fuente: Álbum de prensa de Orgaz cedido por José Lara Gómez-Miguel al Grupo Arqueológico y de Costumbres Populares "Villa De Orgaz".